

ÖkoBusinessPlan

Doppelter Gewinn für die Umwelt

Wie bei einer Oscar-Verleihung wurden bei einer Gala im Rathaus die Umweltpreise 2007 der Stadt verliehen.

UMWELT-IDEEN

Leistungen standen Donnerstag spätabends bei der Verleihung der Umweltpreise der Stadt Wien im Mittelpunkt, sondern herausragende Leistungen in Sachen Umweltschutz. Bewertet wurden von der Jurynurnachhaltige Beiträge für eine saubere Umwelt durch Einsparungen bei Energie und Rohstoffen.

Teilnehmen konnten Wiener Betriebe, Schulen, Vereine und Privatpersonen, insbesondere aber jene, die im Rahmen des ÖkoBusinessPlan-Wien schon bewiesen haben, dass Umweltschutz der Wirtschaft nützt, weil Kostensenkungen die Wettbewerbsfähigkeit nachhaltig stärkt, wie WK-Präsidentin Brigitte Jank betonte.

Wiens Umweltstadträtin Ulli Sima lobte die Anstrengungen der rund 600 Betriebe, die sich bisher an den Projekt beteiligt haben: "Sie alle leisten einen Beitrag zum Umwelt- und Klimaschutz in Wien."

Die Beratungen des Business-Plan-Teams der MA 22 haben Wien bereits 1885 Erd-



Umweltpreisträger – Von Stadträtin U. Sima und Präsidentin B. Jank geehrt

Umweltpreis 2007: Ökologisch, sparsam

Ausschreibung Die Wiener Umweltschutzabteilung (MA 22) schreibt jährlich die Auszeichnung "Umweltpreis der Stadt Wien – im Rahmen des ÖkoBusinessPlan Wien" aus. Eine Experten-Jury entscheidet über die Nachhaltigkeit der erzielten Einsparungen von Energie, Rohstoffen oder Abgasen.

Teilnehmer Eingeladen sind Betriebe, Vereine oder Einzelpersonen, die Umweltmaßnahmen im Rahmen des ÖkoBusinessPlan umgesetzt haben, eine Umwelt-Maßnahme geplant, aber noch nicht durchgeführt haben oder guten Ideen für einen besseren Umweltschutz entwickelt haben.

umrundungen an Transportkilometer erspart. Mit der eingesparte Energie könnten rund 48.500 Haushalte ein Jahr lang versorgt werden und das eingesparte Trinkwasser würde 523 Schwimmbecken füllen.

Bei der Gala wurden nun die bis zuletzt geheim gehaltenen Umwelt-Betriebe besten Wiens ausgezeichnet. Es sind Kraft-Food-Österreich, die der Umwelt bei Kaffee-Verpackungen pro Jahr 58 t Aluminium und sich selbst ebenso viel an Produktionskosten ersparen, das Gymnasium Rahlgasse, das ein professionelles Umweltmanagement betreibt, eine Kooperation von acht Wiener Reisebüros, die ökologisch und sozial verträgliche Reiseangebote erstellen und das "evegreen projektteam", das ein enegieeffizientes Glashaus entwickelt hat, mit dem 23 % Energieeingespartwerden. Die Liliputbahn mit Frittierölantrieb ging leider leer aus.

In Kooperation mit der Stadt Wien

O INTERNET

www.oekobusinessplan.wien.at